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令和５年度 第４回横浜市動物園等指定管理者選定評価委員会 会議録 

日時 令和５年 11 月 16 日（水）13：30～ 

開催方法 よこはま動物園ズーラシア特別会議室 

出席者 （委員）小宮輝之委員、佐渡友陽一委員、関清美委員、藤﨑晴彦委員、間曽さちこ委員 

開 催 形 態 非公開 

１ 令和５年度第 3 回会議録案 

・了承 

 

２ 令和４年度事業評価報告案 

・了承 

 

３ 令和５年度上半期モニタリング報告 

委員からの主な意見と質問 

・餌の調達の一環として、枝の伐採の際に落下して負傷事故が何件かあったので、注意するように。 

 →細心の注意を払い、油断せず慎重に行ってまいります。また、ヘルメット、フルハーネス（一定の 

高さの場合）の着用を徹底します。 

 

・よこはま動物園ズーラシアで実施した無料招待とはどのようなかたちで行われたのか。 

 →入園者は無料で入ることができ、有料入場にあたる人数分の入園料を後日協賛企業の１つが負担し

てくれた。 

 

・卒業論文・卒業研究の協力にかかる学生からの問い合わせが年々増えてきているということで、これ

についての問い合わせ・申し込みフォームをホームページ上に載せたのは良い取組である。 

 

・ナイト金沢 ZOO 駐車場案内のための横断幕を設置した経緯は。 

 →動物園の駐車場の位置が分かりづらいので、横断幕を設置した。＜市＞ 

 

・ゾウの準間接飼育のための扉改修とはどのようなことしたのか。 

 →扉の鉄柵を斜めにしたことにより、ゾウの鼻や脚がキーパー通路に出ないように改修した。＜市＞ 

 

・アラースの谷は今後どうなるのか。 

 →現在、工事中だが来年度には使える予定。＜市＞ 

 

・市で動物の終末医療にかかる致死措置の基準を定めたことにより、末期がんのピグミーゴート致死措

置を公表したことが評価できる。こういった事例を横浜市から発信していくことが、国内の動物園の

ためになる。 

 

・好評だった講座は、単発で終わるのではなく持続可能なやり方で続けていけるとよい。 
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・カルテは３園で共有しているのか。 

 →電子化して共有しています。＜市＞ 

 

・園内種別ラベルを変更する際、パウチで修正していると落差が激しすぎて目立つ。修繕するにしても

上品さが必要。他都市ではデザイナーを入れているとこともあるので、同じようにデザイナーを取り

入れた方が良い。 

 

 

・次回は３月 27 日（水）午後で決定 

 

 


